
COMMUNE DE REMERANGLES 
 
 

Réunion du MARDI 27 SEPTEMBRE 2022 
 

 

 
L’an deux mil vingt deux, le 27 septembre 2022 à 19 heures 00, les membres du Conseil municipal 

de Rémérangles, régulièrement convoqués, le 16 septembre 2022, se sont réunis à la mairie, sous la 
présidence de Monsieur Hubert PROOT, 
Nombre de membres en exercice : 11   Présents   :  10 
 
Absent : Mathieu LEMOINE donne pouvoir à Mr Jean-Pierre Chambeslin 
 
 
 
Est élu(e) secrétaire de séance : Henry Andersen 
 
 
Lecture du dernier PV par Mr Henry Andersen 
Validation du dernier PV 
 
 
016 SITE INTERNET  
 
 
Présentation des 4 logos. 
Le logo retenu à 6 voix  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Nous présentons le site internet, afin de pouvoir le finaliser il faudrait que les membres du conseil nous 
fournissent des photos d’identité.  
 
 
017 TRAVAUX 
 
 
Enfouissement des réseaux rue Dubois Philbert route de Bulles on est en attente du devis 
 
Pour l’année 2023 nous attendons une réponse du Conseil Départemental pour ensuite faire un devis pour les 
entrées charretières s’il n’est pas pris en charge par le Conseil Départemental  
 
Concernant la maison acquit cette année, il faudrait refaire le devis afin de la détruire et ramasser les gravats. 
  
Les membres du Conseil valident à l’unanimité les propositions de travaux pour 2023 



 
 
018 DECORATION DE NOÊL 
 
Le Maire explique le devis de la société Labelec pour les nouvelles décorations de Noël. 
 
Ils sont en plus de celle que la mairie possède déjà au vu de l’augmentation des poteaux. 
 
Le conseil ne valide pas le devis. 
 
 
 
019 DEFIBRILATEUR 
 
Le maire explique aux membres du Conseil Municipal le devis concernant le défibrillateur. 
 
Après en avoir délibéré les membres du conseil valide à l’unanimité le devis et autorise le Maire à la signer. 
 
 

20 QUESTIONS DIVERSES 
 
 

a) Les chemins 
 
Mr Chuette informe les membres du Conseil Municipal que le tour des chemins a été fait et les 
Agriculteurs qui ont dépassé, les récoltes ont été enlevé. 

 
Des remises en état des chemins ont été fait pour la somme de 2330€ TTC 
 
Certains chemins sont très fréquentés surtout celui des éoliennes et les personnes roulent très vite, il faudrait 
trouver une solution 
 
 

b) Bulletin municipal 
 
Mr Chambeslin propose de faire des commandes groupées pour le fuel. 

 
c) Cadeaux de fin d’année 

 
- Le maire indique aux membres du conseil les trois derniers cadeaux qui ont été fait les 

dernières années : L’agenda, carte de Noël avec le stylo, Sac en jute. 
 
Le maire demande aux membres s’ils ont des idées de cadeaux. 
Il est proposé un calendrier, une gourde, une plaide. 
 
Il est proposé d’offrir aux enfants des chocolats et des places de cinéma ou carte cadeau. 

 
d) Cimetière 

 
  Mr Andersen propose de faire cartographier le cimetière, la Communauté d’Agglomération 
du Beauvais se propose de le mettre en place gratuitement pour les adhérents. 
 
  On attend leurs propositions. 
 
Le conseil municipal valide cette proposition 



e) Délibération sur le prélèvement automatique sur le compte de la trésorerie  
 
Monsieur le Maire informe les membres présents qu’il y a lieu de délibérer sur les dépenses pouvant 
être payées sans ordonnancement préalable ou avant service fait et propose les dépenses suivantes : 
 

- Le remboursement d’emprunts ; 

- Le remboursement de lignes de trésorerie ; 

- Les abonnements et consommations de carburant ;  

- Les abonnements et consommations d’eau ; 

- Les abonnements et consommation d’électricité ; 

- Les abonnements et consommation de téléphone fixe et d’internet. 

  

- En application de l’arrêté du 16 février 2015 fixant les dépenses des collectivités territoriales, de leurs établissements 
publics et des établissements publics de santé pouvant être payées sans ordonnancement, sans ordonnancement 
préalable ou avant service fait. 

-Les pièces justificatives en cause sont celles mentionnées dans la liste prévue par l’article D.1617-19 du code général 
des collectivités territoriales. 

 
Le conseil Municipal valide à l’unanimité. 
 
 
 
 
 
 
La séance est levée à 21h15 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


